



公明党 深沢 誠 議員

子育て支援について

問 子育て短期支援事業の早急な体制構築が必要と考えますが、市の見解を伺います。

答 保健福祉部長 市内において実施できる施設等がなく、支援体制の構築が困難な状況にあります。

問 私立の保育所や地域型保育施設等との連携は必須であると考えますが、見解を伺います。

答 保健福祉部長 当該事業は、

住民に身近であって適切に保護できる施設での実施が求められているため、民間の保育施設等とも連携を図っていかねばならないと考えます。

★子育て短期支援事業とは★

保護者の疾病その他の理由により、家庭において子どもの養育が困難となった場合に、施設等において、一時的に子どもを養育・保護する事業



デマンドタクシーについて

問 乗合タクシーについて、令和4年4月からの運賃改定が決定していますが、シルバーバスなどの割引制度導入も検討すべきと考えますが、見解を伺います。

答 総合政策部長 乗合タクシーの主な利用者は、高齢者の方々であるため、シルバーバスを導入した場合、減収の影響が大きいと予想されます。

今後、山武市地域公共交通活性化協議会において、検討を進めていきます。

問 市役所本庁舎とさんむ医療センターは、目的地として頻度が非常に高い施設であることから、運賃を据え置くべきと考えますが、見解を伺います。

答 総合政策部長 この2施設は、市内各地域からの利用実態が多いことに鑑み、今回の運賃改定については、再度、協議会で審議することとします。

環境保全施策について

問 本市では、「山武市清潔で美しいまちづくりの推進に関する条例」を制定し、生活環境の美化推進に努めています

ますが、空き地に雑草が繁茂する等の状況も多く散見されます。このような状況を、市長はどのように考えますか。

答 市長 空き地の管理権限は管理者にあることから、条例に基づく指

導を行っても、理解が得られずに改善がなかなか進まない場合もあります。

しかし、清潔で美しいまちづくりのために、空き地の適正な管理が行われるよう繰り返し指導を行い、生活環境の美化の推進に努めていきます。

問 同条例の第4章に規定する、措置命令や関係機関への通報等の積極的活用について伺います。

また、それと並行して、例えば、市外在住の土地管理者に対し、ふるさと納税の啓発を行い、それを原資に、草刈り費用を軽減する等の新たなシステムの構築について、見解を伺います。

答 建設環境部長 今後、状況によっては、措置命令等取り組んでいくことも必要と考えています。

また、新システム構築については、現状の把握に努め、そのうえで先進事例を調査研究しつつ、効果的な施策等を展開していく必要があると考えます。

防犯対策について

問 防犯灯については、設置基準に基づいた厳格な運用がされていま

すが、過去の犯罪発生状況等を考慮し、防犯上必要と認められる場合には、柔軟な対応も必要であると考えますが、見解を伺います。

答 総務部長 防犯灯の設置要望に対しては、現地調査を行うとともに、関

係機関等から意見聴取を行うなど、総合的に判断したうえで、設置を進めています。

今後、犯罪の防止に配慮した環境を整備することにより、安全で安心できるまちづくりに努めていきます。

衆議院議員選挙投票業務総括について

問 第49回衆議院議員総選挙および最高裁判所裁判官国民審査における各投票業務について、選挙管理委員会の総括の内容を伺います。

答 選挙管理委員会事務局長 期日前投票業務については、今回のように投票箱が複数設置されている場合の投票方法等、選挙人から不安視する声もありましたので、投票所内における適切な案内の実施など、今後、改善に努めたいと考えます。

郵便投票業務については、制度利用者から投票用紙交付希望調査の案内が届かないとの連絡をいただいたケースもありましたので、案内文送付時のダブルチェック等の確な事務の執行に努めていきます。

当日投票業務については、一部の投票所において、同時時間帯に選挙人が集中し、投票所敷地内に駐車できないという事案が発生しました。

今後の選挙の際には、こうした点を踏まえ、公正な選挙の実施とともに、有権者の投票機会の確保や、投票の際の利便性の向上などについて、引き続き取り組んでいきます。

個人質問